



El Grupo de Amistad México-Reino de Suecia realizará Semana Cultural y Gastronómica



Boletín No.1966

El Grupo de Amistad México-Reino de Suecia realizará Semana Cultural y Gastronómica

- En la Cámara de Diputados se dará la bienvenida a los visitantes de la delegación sueca

El Grupo de Amistad México-Reino de Suecia, que preside la diputada Gabriela Martínez Espinoza (Morena), aprobó el programa para la Semana Cultural y Gastronómica México-Reino de Suecia, que tendrá lugar del 17 al 21 de noviembre.

La diputada Martínez Espinoza dijo que la delegación de legisladores suecos será recibida por el Grupo de Amistad y autoridades de la Cámara de Diputados. "Daremos la bienvenida a los visitantes como parte medular de la semana de intercambio cultural y gastronómico, en el salón protocolo del edificio C".

Posteriormente, habrá una reunión de trabajo de legisladores suecos con las y los integrantes del Grupo de Amistad y la Comisión de Relaciones Exteriores. "Será un intercambio de experiencias y formas del trabajo parlamentario en cada país".

Se procederá a la inauguración de la Semana Cultural, en la Plaza de los Constituyentes de la Cámara de Diputados, que dará paso a diversas actividades.



Está prevista una visita guiada al Salón de Sesiones y a los edificios que conforman el Palacio Legislativo de San Lázaro, con el fin de que la delegación sueca conozca las instalaciones e infraestructura donde se realiza parte del trabajo del Congreso, agregó.

El programa, avalado por unanimidad de 10 votos, también prevé la instalación de estantes en la Plaza de los Constituyentes de la Cámara de Diputados y un programa folclórico y cultural mexicano de cada una de las entidades federativas del país, así como la degustación de platillos mexicanos.

También se contemplan visitas a diferentes museos y la asistencia a la ceremonia del desfile deportivo miliar conmemorativo del Día de la Revolución Mexicana.

Intervención de diputadas y los diputados

Por el PT, la diputada Margarita García García se pronunció a favor de que se lleve a cabo esta Semana Cultural y Gastronómica, porque contribuirá a fortalecer los lazos de amistad entre ambas naciones

La diputada Inés Parra Juárez (Morena) consideró que estas actividades abonarán a difundir la gran riqueza cultural del país entre los parlamentarios del Reino de Suecia.

De MC, la diputada Amalia Dolores García Medina afirmó que el programa cultural y gastronómico brindará la oportunidad a los representantes del Reino de Suecia de conocer de manera intensa a México. Propuso que se informe a la embajadora para saber su opinión y observaciones al respecto.

Rodrigo Sánchez Zepeda, diputado del PAN, felicitó la realización de este programa de actividades; no obstante, planteó la necesidad de que las instancias involucradas definan de manera puntual el itinerario, a fin de garantizar que la estadía de la delegación sueca sea agradable y productiva.

Del PRI, el diputado José Antonio Gutiérrez Jardón dijo que su voto sería a favor de la propuesta, toda vez que con ella se fortalecerán los lazos diplomáticos entre los dos países.